

2019年1月23日

報道関係各位

**健康食品製造メーカー、株式会社ファイン  
医薬品製造メーカーのオール薬品工業株式会社を子会社化  
～健康食品製造販売事業との相乗効果を図り、事業拡大を目指す～**

株式会社ファイン（本社：大阪市東淀川区、代表取締役：佐々木 信綱）は、医薬品製造メーカーのオール薬品工業株式会社（本社：大阪府中央区）を子会社化いたしました。今後はオール薬品工業の医薬品製造販売事業を継続し、ファインの健康食品製造販売事業との相乗効果を図り、国内及び海外での事業拡大を目指してまいります。

ファインは、これまで体に良いといわれている各種の植物や動物から成分を抽出し、天然物を主体とした粉末食品及び飲料、エキス類等を製造・販売しています。「機能性表示食品」、「医療用食品」、「スーパーフード」をはじめ、幅広くエビデンスをベースとした健康食品を製造、提供しております。特に、国内で近年制度化された「機能性表示食品」の届出受理数は日本一を記録しています。また、産学連携による研究開発にも力を入れており、現在は大阪大学内にファインバイオサイエンス研究所(FBRC)を保有し、ここで完成した新製品を、兵庫県最新の設備を備えた自社工場にて製造しております。

オール薬品工業は、創業 70 年の歴史を持ち、高齢化社会の到来と共に健康生活を保持するための医療体制の確立が要望される中、国民医療の一分野を担う医薬品製造メーカーとして、研究開発・製造に取り組んできました。「オール P」という商品名で知名度のある眠気・倦怠感除去剤をはじめとして、滋養強壮剤、総合感冒薬、鎮咳去痰剤など、これまで数多くの医薬品を兵庫県尼崎市の自社工場で製造してきました。

本子会社化により、ファインは医薬品という大きな柱となる製品の幅ができ、短期間で医薬品製造業種への展開が図れることになりました。今後は、ファインの販売チャネルを活用して「オール P」など、オール薬品工業製品の販売拡大、研究技術を活用した商品開発の進展、更に将来的にファインの生産工場を活用した医薬品の製造等、様々なシナジー効果が展望でき、強固な販売基盤を通じて拡販することで、社会に貢献できるものと考えております。また新しい販路として、通信販売や、海外展開など、ファインの新しいチャネルを活用した営業強化にも期待が持てます。

ファインは、今後も「より美しくより健康な社会を実現する」という経営理念に沿って、お客様によりよい製品をお届けできるよう、製品の研究・開発に積極的に取り組んでまいります。



オール薬品工業代表取締役社長・北泉 恵 氏(左)と  
当社代表取締役・佐々木 信綱(右)  
2019年1月16日ファイン本社にて

## <オール薬品工業株式会社について>

<http://www.all-p.co.jp/>

## <会社概要>

商号 : 株式会社ファイン(FINE JAPAN CO.,LTD)

代表者 : 代表取締役 佐々木 信綱

所在地 : 大阪市東淀川区下新庄 5 丁目 7 番 8 号

設立 : 1974 年 4 月 1 日

事業内容 : 健康食品、自然食品の製造・販売

資本金 : 3,000 万円

URL : <http://www.fine-kagaku.co.jp>

### ニュースリリースに関するお問い合わせ先

株式会社ファイン 広報 IT 事業部

E-mail : [media@fine-kagaku.co.jp](mailto:media@fine-kagaku.co.jp)

〒533-0021 大阪市東淀川区下新庄 5 丁目 7 番 8 号

ホームページ : <http://www.fine-kagaku.co.jp/>